
Arreglarán sólo 20 de lo 60 puntos afectados

Invertirán 300 mdp
para reparar el
Sistema Cutzamala
o Se requiere un
gasto mínimo de 450
millones de pesos
dice José Luis Luege
México Nayeü Roldan

LaComisiónNadonaldelAguainvertirá 300 millones de
pesos este año para reparar

20 de las 60 fisuras en el concreto
hundimientos del tubo y expo
sición de los ductos del Sistema

Cutzamala informóJoséLuis Luege
titular del organismo

Sin embargo par concretar un
programa de sustentabilidad hí
drica con visión a largo plazo se
requiere una inversión mínima
inicial de 450 millones de pesos
aunque este cálculo es del año
pasado y debe ajustarse

En conferencia de prensa
Luege informó que aunque es
un gasto fuerte se pretende
invertir en nuevas fuentes de

abastecimiento en el combate a
las fugas en las redes primaria y
secundaria nuevas tecnologías
para potabilización e inversiones
que permitan la reutilización de
agua tratada

MILENIO informó que la Co
nagua ha realizado diversos estu
dios sobre el estado físico de la red

Cutzamala que abastece al Valle
de México y se encontraron 60
puntos en mal estado

Vamos a reparar lo más priori
tario este año que son 20 puntosy
vamos a dejar para el próximo los
otros Será una inversión de 300
millones de pesos pero dentro del
fideicomiso 1928 vamos trabajar
en mejoras del sistema hasta por
3 mil 500 millones de pesos dijo
el funcionario federal

Debido a la escasez de agua en
el Sistema Cutzamala se reducirá a
la mitad el suministro del líquido
durante los últimos días de los

próximos cinco meses en 11 dele
gaciones del Distrito Federal y 13
municipios del Estado de México
Este mes serán cuatro días del
30 de enero al 1 de febrero y no
tres como se había anunciado en

un principio
Para buscar mayor colabora

ción en el financiamiento ayer se
reunieron por más de dos horas
los jefes delegacionales de Miguel
Hidalgo Gabriela Cuevas y de
Iztapalapa Horacio Martínez
representantes de las demás
demarcaciones los asambleís
tas Víctor Hugo Círigo y Agus
tín Guerrero y el secretario de
Gobierno del Distrito Federal
José Ángel Ávila

La próxima reunión se realizará
hasta marzo «m
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